



Erstes ASCA-Tennisturnier in Wien, OS ist Airline-Tennis-Vizemeister

Fußball und Tennis – eine mehr als geglückte Kombination am Wochenende des 30.6./ 1.7.2006 für OS !

Gemeinsam veranstalteten die beiden Sportclub-Sektionen das erste Finalturnier der ASCA (Airline Sports and Cultural Association) und haben damit – abgesehen vom sportlichen Erfolg – neue Wege aufgezeigt, die ASCA in Zukunft gehen wird. Synergien wurden meisterhaft genutzt – Abholung, Hotelbestellung und Abschlusßdinner wurden gemeinschaftlich von unseren Fußballern und Tennisspielern organisiert. Spielen (und gewinnen) musste aber jeder in seinem Fach !

Die Sektion Tennis veranstaltete in diesem Rahmen im Freizeitzentrum das Finalspiel gegen ELAL. Leider konnte durch Verletzungen nicht das stärkste Team aufgeboden werden und so wurde der Bewerb trotz starker Gegenwehr unglücklich mit 5:4. verloren.

Im entscheidenden Spiel ging leider der Entscheidungssatz, der als Champion Tiebreak gespielt wurde, mit 10:7 verloren.

EL-AL siegte mit 5:4 und ist damit ASCA-Airline-Meister geworden und der Vizemeistertitel geht an OS (ein toller, neuer Wanderpokale wurde von Air Plus gespendet, die Tennisbälle von der Firma Prince - ein Dankeschön an die Sponsoren !).

Das Austrian Team stellte sich zusammen aus den Herren:

Schmidt Martin, Kicker Heimo, Nejedlik Herbert, Pichler Gerald, Kollman Wolfgang

und den Damen:

Schmidt Sandra, Bodizs Nadja

Die Siegerehrung mit Galadinner folgte – gemeinsam mit der Fußballsektion - im Airo Tower Hotel in bester Stimmung und leicht beeinflusst von einem Spiel der Fußball-WM !

Gerald Baumholzer
Sektion Tennis
Sportclub Austrian